



9月27日から、広島呉道路(クリアライン)の通行が再開されます！

平成30年7月豪雨により被災し、通行止めが続いている広島呉道路(クリアライン)坂北IC～呉IC間について、国土交通省及びNEXCO西日本から、通行再開時期が9月27日(木)15時と発表されましたので、呉市からも改めてお知らせします。

○ 9月27日(木)15時から、広島呉道路(クリアライン)の通行が再開されます。

クリアラインについては、先日、復旧工事完了の見通しが11月中から10月上旬に前倒しされる旨の発表がされていたところですが、この度の発表は、これが更に前倒しされるものです。

詳細は、国土交通省のホームページをご覧ください。

http://www.mlit.go.jp/report/press/road01_hh_001078.html

○ 併せて、主要地方道呉環状線の一部区間(国道31号大屋橋北詰交差点～天応中学校入口交差点)の通行止めも解除されます。

クリアラインの通行再開に併せて、天応地区の市街地を通過する主要地方道呉環状線の一部区間(国道31号大屋橋北詰交差点～天応中学校入口交差点)の通行止めが解除されます。

なお、焼山方面への通り抜けはできません。

広島呉道路の早期復旧については、人流・物流機能の早期回復及び国道31号の渋滞緩和の観点から、呉市としても国に対して要請してきたところです。

引き続き、JR呉線広駅以東の早期運行再開や代行バスの充実、主要地方道呉環状線(天応～焼山間)等の早期復旧について、国、県及びJR西日本に対して強く要請してまいります。

【新原呉市長のコメント】

本日、国土交通省から、広島呉道路（クリアライン）の復旧時期について、9月27日と発表されました。また、併せて呉環状線の一部区間（天応地区）の通行止めが解除されることとなりました。国土交通省、NEXCO西日本、広島県など関係機関の皆様には大変感謝申し上げます。

このクリアラインの復旧は、被災地である天応地区の復旧・復興作業を更に加速させるとともに、市民の皆様の日常生活を取り戻す大きな一歩になるものと考えています。

引き続き、市民の皆様の日常を取り戻すべく、JR呉線広島駅以東の不通区間や主要地方道呉環状線（天応～焼山間）等の一日も早い復旧について、国、県及びJR西日本に対して強く要請してまいります。